

# XPRESS

## Pasi Ter Kodim 1004 Kotabaru Hadiri Pengukuhan dan pelantikan Majelis Pembimbing Cabang Gerakan Pramuka dan Pengurus Kwartir Cabang Kotabaru

Maskuri - [KOTABARU.XPRESS.CO.ID](http://KOTABARU.XPRESS.CO.ID)

Aug 27, 2022 - 17:20



*Pasi Ter Kodim 1004 Kotabaru Hadiri Pengukuhan dan pelantikan Majelis Pembimbing Cabang Gerakan Pramuka dan Pengurus Kwartir Cabang Kotabaru*

KOTABARU - Pasi ter Kodim 1004/Kotabaru Kapten Chb Supriyanto mewakili komandan Kodim 1004/Kotabaru dalam acara Pengukuhan dan pelantikan MABICAB majelis pembimbing cabang gerakan pramuka dan pengurus Kwartir Cabang Kab. Kotabaru. Sabtu (27/08/2022)



Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Gedung Paris Berantai Jln. jendral Sudirman kec. Pulau Laut Sigam Kab. Kotabaru.

Adapun amanat Bupati di bacakan Sekda Kotabaru Drs. Drs. H. Said Ahmad, MM, "Gerakan pramuka menjadi solusi pembangunan watak dan karakter pemuda, yang kehadirannya selaras dengan harapan pemerintah dan masyarakat yaitu untuk mencerdaskan kehidupan bangsa, menciptakan manusia yang unggul, berkarakter, beradab serta berprestasi".

" Saya mengucapkan selamat atas dilantiknya pengurus kwartir cabang gerakan pramuka kotabaru. Saya berharap pelantikan dan pengukuhan yang dilaksanakan hari ini dapat menjadi langkah maju bagi gerakan pramuka di kabupaten kotabaru ke depan sehingga pramuka bisa menjadi motor penggerak untuk kabupaten kotabaru yang lebih maju dan Saya berpesan kepada pengurus yang baru dilantik untuk segera melakukan konsolidasi dan pembenahan organisasi, karena hanya dengan organisasi yang sehat maka misi dan kegiatan pramuka bisa berhasil dengan baik. Perbanyak kegiatan pramuka yang bersifat rekreasi edukatif, dengan sarana pembinaan yang menitik beratkan pada kegiatan persaudaraan demi kerukunan dan perdamaian". Tutup Sekda

Pengukuhan dan pelantikan Mabijab kotabaru adalah membentuk karakter bagi anak generasi bangsa untuk mencerdaskan kehidupan bangsa, menciptakan manusia yang unggul, berkarakter, beradab serta berprestasi.(pen1004)